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ATA Nº 01/2023. 

 
Ata de reunião ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar 

– COMAE. 
 

 
 

    Aos 16 dias do mês de fevereiro de 2023, às 13:30 horas, foi 

realizada uma reunião ordinária com os Conselheiros do COMAE na 

sede da Secretaria Municipal de Educação, localizada à Rua Prudente 

de Moraes, nº 1.328, com a participação do Secretário Municipal de 

Educação, Prof. Gustavo Felix Marçon que cumprimentou a todos 

dando boas vindas, e após passou a palavra para o Presidente Pablo 

Henrique Blanco Bertolo que cumprimentou e agradeceu a presença 

dos Conselheiros. Seguindo a Ordem do Dia a leitura da Ata nº 05/22 

da reunião anterior datada de 14/12/22, previamente enviada aos 

Conselheiros, foi dispensada e solicitado manifestação do conteúdo, e 

não havendo manifestação foi aprovada por unanimidade. Após, o 

Secretário informou que chegou o transformador da máquina 

amassadeira, regularizando esta pendência para o fornecimento de 

alimentos da Merenda Escolar. A Conselheira Janete perguntou sobre 

o Processo Seletivo de Merendeiras, tendo sido informada pelo 

Secretário Gustavo que houve a contratação de mais três pessoas para 

a função, tendo informado ainda sobre a realização de novo Processo 

Seletivo para Monitor para a substituição dos que se desligaram da 

empresa. Esclareceu também sobre a terceirização de serviços através 

da Frente de Trabalho, que prevê as funções de zelador, inspetor de 

alunos e serviços gerais, tendo sido contratadas cinco pessoas para 

atender a escola CEMEI. Pref. Antonio Osvaldo De Luca. A Conselheira 

Jamille perguntou sobre a compra de utensílios de cozinha, tendo sido 

informada pelo Secretário Gustavo que já estava providenciando um 

levantamento junto às escolas municipais sobre a necessidade da 

aquisição de utensílios e equipamentos de cozinha, para a formalização 

do processo de compra. Na sequência, o Presidente Pablo falou sobre 

a necessidade da realização do Plano de Ação para o corrente ano, com 

o retorno das visitas às escolas públicas do Município, tendo sido 

deliberado e aprovado pelos Conselheiros a realização de visitas no 

mês de março às escolas EMEF. Profa. Mariana Gonçalves Dias e EE. 



Cônego Francisco Ferreira Delgado Jr., e no mês de abril visitas à 

escola EMEF. Prof. Alberto Arradi e Casa da Criança de Barra Bonta – 

Seção Profa. Cenira Dias Baptista. Como ninguém mais fez uso da 

palavra o Secretário Gustavo se despediu agradecendo a presença de 

todos. O Presidente Pablo também agradeceu a presença de todos 

Conselheiros, da participação e informações prestadas pelo Secretário 

Gustavo, se despedindo e agradecendo a participação de todos. Nada 

mais havendo a tratar, eu Jamille Fabíola Andolfato Rodrigues, 

Secretária do COMAE, redigi e lavrei a presente Ata, que vai assinada 

por mim e pelo Secretário Municipal de Educação e demais presentes. 

Barra Bonita, 16 de fevereiro de 2023. Gustavo Felix Marçon, Pablo 

Henrique Blanco Bertolo, Hélio dos Santos Junior, Mariza Ivanete 

Guiraldello De Paula, Thais Fernanda de Sousa Cabreira, Janete 

Colonhesi e Marlene Stramantinoli Antonio. 

 

 

 

 

 


